
 

 

令和最初のＶＲ通信です。 

令和の時代もどうぞよろしくお願い致します。 

 

最近インスタグラムとブログで 

今日のコーディネートの自撮りをアップするようになりました。 

 

以前からブログでは時々アップしていたのですが 

その時はスマホで撮った画像の加工をパソコンでしていました。 

 

それがインスタグラムだと直接スマホから簡単に出来ることがわかり 

今度は逆にインスタグラムを 

そのままブログにアップするようになりました。 

 

一応毎日アップを心がけているのですが 

毎日撮影してみてある発見がありました。 

 

自分で鏡を見てこれで良し！と思うコーディネートが 

写真になると、なんか変！と感じることがたまにあるんです。 

 

え、何で？と考えてみたのですが 

鏡を見ている時点では、まだ主観的に見ているんですね、きっと。 

 

それが 

写真に写った自分を見た時に、やっと客観的に見られるんだと思うのです。 

 

簡単に写真を写すことが出来る今は 

それこそコーデに迷う時などやってみる価値ありだと思いません？ 

鏡に向かってコーデの自撮り、お薦めです！ 

 

 
 

 

 

ＶＲの InstagramのＱＲコードです。 

主に高岡の今日のコーデ写真を載せています。 


